
平成２２年度第１回 第３部会 会議概要録 

 

 

開催概要 

○ 名 称：平成 22 年度 第１回 東区自治協議会 部門別第３部会 

○ 日 時：平成２２年４月１６日（金） 午前１０時００分～午前１１時３０分 

○ 場 所：東区役所分館 A 会議室 

○ 出席者：委 員     

滝澤（宇）委員，大河内委員，小島（寛）委員，滝澤（莞）委員，嶋田委員， 

鈴木（昭）委員 

（欠席：小川委員，春木委員，星島委員，鷲津委員） 

：事務局  

  （東区）地域課長，建設課長補佐，地域課職員２名 

 

審議内容 

＜最初に事務局より自治協議委員の交代に伴い，第 3 部会の委員変更について報告＞ 

・新任の小島（寛）委員，嶋田委員より一言挨拶。 

 

 

  ○ 「東区の花」の見直しについて 

   ◆ 建設課より，「花でつなぐ区づくり事業」に係る東区の花の見直し方法について説明 

    ・5 月 2 日の区だよりに候補の 5 種類の花と投票用紙を掲載し，その投票結果に基づき東区 

     のシンボル花を決定する。 

 

【主な意見等】 

・ 区だよりに事業内容を掲載する際，管理のしやすさが分かるように記載してはどうか。 

⇒記載するように検討する。 

・ 実施は今年度で間に合うのか。 

⇒ 実施は今年度になる。 

・ 様々な花を楽しむために，毎年もしくは３年に１回は花の種類を変えてみてはどうか。 

     ⇒ 区のシンボルになる花を頻繁に変更することは，区民に花を根付かせるために望ましい

ことではない。 

 

  

 

 

 



○ 今年度の第 3 部会における検討課題について 

 ◆ 地域課より，平成２１年度における第 3 部会審議の概要及び継続審議事項について説明 

   ◆ 今年度に審議したい課題等について各委員がそれぞれ発言 

 

 【主な意見等】 

  ＜施設等に関して＞ 

・ 越後石山駅の駅舎等の整備。（駅前広場，駅近辺の案内図設置等も含む） 

・ 新区役所設置後も大形連絡所の継続設置，及び耐震設計の調査を望む。 

・ 大形地区にコミュニティハウスの設置を望む。 

・ 新区役所設置後に現区役所跡地を会合等で使用したい。 

（自治会館の使用料よりも安くおさえられるため） 

・ 新区役所設置後の現区役所跡地に，例えば野菜・魚の直売所等を JA の協力を得て設置

したい。 

 

＜公共交通に関して＞ 

・ 区バスは現状の利用実績等を考えると継続運行しても良いと言える。 

・ 路線バスは新区役所設置後に現区役所跡地に出張所等が出来るのならば，あえて新区役

所経由のバス路線を設定する必要はないのかもしれない。むしろ，朝の時間帯に新潟駅

に向うバスのアクセス向上を考えた方がいいのかもしれない。 

・ 現在赤道を縦断する路線バスがないので，新区役所開設に合わせ検討する必要がある。 

・ 市民病院までのバスのアクセスが悪い。 

 

＜環境について＞ 

・ 排水路には色々な問題が絡むが，田園都市として環境を良くするために水路を綺麗にす

る必要がある。 

・ 木の植栽を考えてみてはどうか。例えば，山の下みなとランド等公園の植樹を検討して

はどうか。 

     

 

○ その他 

・ 地域課より昨年度の区バスの運行利用実績について報告するとともに，今年度に入ってか

らの様子についても報告。 

・ 嶋田委員より「南中野山小学校コミュニティ協議会広報誌」を配布。 

・ 次回の部会開催について，5 月は休会とし 6 月に行うことを確認。（詳細は後日決定） 

 


